

Heidi und Paul Guyer-Stiftung, Teufen

Geschäftsbericht 2024

Finanzen

Die Jahresrechnung 2024 schliesst mit einem Ertragsüberschuss von rund 550'000 Franken ab, womit sich das Stiftungskapital auf rund 7.3 Mio. Franken erhöht hat.

Gesuche

Der Stiftungsrat hat im Geschäftsjahr 2024 15 Beitragsgesuche erhalten. Es bestätigte sich weiterhin, dass der Fokus der Stiftung auf Beitragsgesuche für Teufener Belange sehr eng gezogen ist.

Der Stiftungsrat hat vier Gesuche gutgeheissen und dabei Beiträge von 26'257 Franken zugesprochen. Damit konnten zwar deutlich mehr Beiträge als in den Vorjahren gesprochen werden, doch das jährliche Budget für Förderbeträge von 150'000 Franken wurde damit wiederum nur zu einem Bruchteil ausgenützt.

Acht Beitragsgesuche mussten abgelehnt werden, weil sie keinen Bezug zu Teufen aufwiesen. Drei Gesuche waren Ende des Jahres noch pendent.